

Hermanns BigBand

Hermanns Bigband wurde Ende 1989 von Hermann Kahlenbach gegründet. Nach einem Jahr intensiver Probenarbeit fand im Sommer 1991 das erste Konzert statt. Das Repertoire damals wie heute: swingende Musik von *Glenn Miller, Count Basie, Duke Ellington und Chick Corea*. Die Band erlangte binnen kürzester Zeit einen großen Bekanntheitsgrad. Hermanns Bigband hat neben vielen Konzerten auch mehrere Livesendungen zusammen mit dem Saarländischen Rundfunk veranstaltet. Im März des Jahres 2000 war die Bigband erstmals live im Fernsehen zu sehen und zu hören.

Bandleader: Andreas Schneider, Vocal: Eva Franzén

Internet: www.hermannsbigband.de



Therapeutisches Reiten auf dem Akazienhof

Der Akazienhof wurde 1970 als landwirtschaftlicher Familienbetrieb gegründet. Mit dem Bau der Reithalle 1988 wurde der Betrieb auf einen reinen Grünlandbetrieb mit Pensionspferdehaltung, Pferdezucht und Reitschule umgestellt.



Inhaberin Anja Müller-Martin hat sich 2010 bei der Akademie für Reittherapie am Bodensee berufsbegleitend zum Reittherapeuten ausbilden lassen. Seither haben schon viele große und kleine Menschen mit Handicap – mit und durch das Pferd – eine Unterstützung und eine etwas andere Art der Therapie gefunden.



Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Gäste,
der Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Muskelkrank LV Saarland begrüßt Sie
herzlich zur 45-Jahr-Feier.

Im Juni 1978 wurde unsere Landesgruppe in Homburg im Siebenpfeiferhaus von
22 Interessierten gegründet. Heute umfasst unser Landesverband 150 Mitglieder.
In Zusammenarbeit mit der Uniklinik Homburg, der Sozialberatung und unserer
Bundesgeschäftsstelle in Freiburg können wir Menschen mit Muskelerkrankungen und
ihren Angehörigen stets hilfreich zur Seite stehen.

Wir möchten Sie einladen, mit uns zu feiern!

Besuchen Sie uns am **24. Juni 2023 auf dem Schaumbergplateau in Tholey**
und lassen Sie sich von unserem vielfältigen Programm überraschen!

Auf dem Plateau selbst stehen nur sehr wenige Behindertenparkplätze zur Verfügung.
Bei Bedarf dürfen Besucher gerne mit dem Auto bis nach oben fahren und dort
aussteigen. Jedoch sollte ggf. eine Begleitperson das Fahrzeug anschließend auf den
reservierten Parkflächen unterhalb des Plateaus abstellen. Vielen Dank für Ihr
Verständnis!



Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Frank Dippel, Vorsitzender



Die Veranstaltung steht unter der Schirmherrschaft von
Andreas Malcener, Bürgermeister der Gemeinde Tholey.

Programm

Aussteller

11.00 Uhr Begrüßung und Eröffnung

Frank Dippel, Landesvorsitzender DGM Saarland

11.10 Uhr Grußworte

- Andreas Maldener, Schirmherr und Bürgermeister der Gem. Tholey
- Dr. Magnus Jung, Minister für Arbeit, Soziales, Frauen und Gesundheit
- Udo Recktenwald, Landrat, Kreis St. Wendel
- Prof. Dr. Bieber, Beauftragter für Belange von Menschen mit Behinderungen
- Katharina Kohnen, Mitglied des Bundesvorstandes der DGM
- Manfred Greis, Landesvorsitzender DGM, LV Rheinland-Pfalz
- Roland Mischke, Landesvorsitzender DGM, LV Hessen
- Klar-Reinert, Selbsthilfe Saar (KISS)
- Beate Ufer, Stellv. Leiterin Selbsthilfe Saar (KISS)
- Anja Müller-Martin, Kurz-Vortrag: „Therapeutisches Reiten“ anschließend Live-Vorführung

12.45 Uhr Poetry-Slam mit Clara Brill

Mittagspause

Vorträge

- 14.00 Uhr Dr. Carsten Schröter (Chefarzt der Abteilung für Neurologie der Reha-Klinik Hoher Meißner, Bad Soden-Allendorf)
Thema: Die DGM aus der Sicht einer spezialisierten Rehabilitationsklinik
- 14.30 Uhr Ergotherapeut Marco Junker
Thema: Ergotherapie bei degenerativen Muskelerkrankungen
- 15.00 Uhr Sanitätshaus Burbach und Götz
Thema: Scewe BRO
- 15.30 Uhr NHD (Neue Hilfsmittel Deutschland)
Thema: New Live Magic 2

Kaffeepause

- 17.00 Uhr Hermanns BigBand – LIVE!
bis
19.00 Uhr Swingen Sie für 2 Stunden mit bei Musik von Glenn Miller,
Count Basie, Duke Ellington und Chick Corea!



Sanitätshaus Felix Knapp GmbH, 66606 St. Wendel

Das St. Wendeler **Gesundheitshaus Dinamigo** versorgt Sie mit orthopädischen und neurologischen Hilfsmitteln und greift dabei auf modernste Mess- und Fertigungstechniken zurück.

scewo FLEXIBILITÄT UND SELBSTSTÄNDIGKEIT: NEU DEFINIERT.

Wir glauben an einen Alltag, in dem Menschen mit eingeschränkter Mobilität die Welt unabhängiger und auf neuen Wegen entdecken können. Das erreichen wir, indem wir bestehende und neuste Technologien neu kombinieren und mit modernstem Design vereinen. Mit neuartigen Fahrzeugen bewegen wir nicht nur Menschen, sondern fördern auch ein Umdenken in der Gesellschaft. Entdecke den Scewe BRO hauptsächlich am Stand von **Burbach+Goetz**!

Die **SKS Rehab AG** ist ein Hersteller hochwertiger Elektrorollstühle. Wir können mit unserer Swiss Viva-Modellpalette, Standardoptionen und Sonderbau beinahe für alle Bedürfnisse eine Lösung erarbeiten. Mit einem Netz von Außendienstberatern und dem Servicecenter in Nürnberg unterstützen wir Sie mit Rat und Tat. Unser Motto: «Wir kennen den Weg oder wir finden ihn!»

SUNRISE MEDICAL Produktion und im Vertrieb von manuellen Rollstühlen, Elektrorollstühlen, Elektromobilen und Systemen für perfektes Sitzen und Positionieren. Die Marken SOPUR, RGK, QUICKIE, Empulse, Magic Mobility, Zippie, Breezy, STERLING, GEMINO, JAY, WHITMYER, SWITCH-IT, sowie LECKEY und Firefly werden durch Sanitäts- und Reha-Fachhändler in über 130 Ländern verkauft.

Die NHD GmbH steht für Neue Hilfsmittel Deutschland und bietet Ihnen innovative Produkte wie Elektrorollstühle mit verschiedenen Eigenschaften zur Erleichterung des Alltags: Überwinden von Hindernissen bis 15 cm, eine Treppenfunktion oder die konkurrenzlos niedrigste Sitzhöhe. Auch Power Add-Ons für Aktivrollstühle sind Teil unseres Portfolios. Infos unter: www.NHD.gmbh

Die Sondersteuerung **munevo DRIVE** ist eine Kopfsteuerung für elektrische Rollstühle, die Sie an unserem Stand ausprobieren können.

BARMER Geschäftsstelle, Tholeyer Straße 3b, 66606 St. Wendel
Telefon: 0800 333 1010, Mail: service@barmer.de



DVE Ergotherapie am Schauumberg Junker, im Verband des DVE.

Die **Kontakt- & Informationsstelle für Selbsthilfe im Saarland** ist seit mehr als 30 Jahren der Ansprechpartner für Selbsthilfe-Interessierte, Betroffene, Profis im Saarland und verschiedenste Akteure des saarländischen Gesundheitssystems. In diesem Rahmen bedanken wir uns bei der DGM und gratulieren zum diesjährigen Jubiläum.



Die **Landesvereinigung Selbsthilfe e.V.** Spitzerverband der chronisch kranken und behinderten Menschen im Saarland